

„Der große Sturm wird das Schiff von seiner Richtung abbringen, und es wird für die Männer und Frauen des Glaubens großes Leid geben.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

Botschaft vom 21.03.2018 (Nr.4.612)

Liebe Kinder, **der große Sturm wird das Schiff von seiner Richtung abbringen, und es wird für die Männer und Frauen des Glaubens großes Leid geben.**

Legt euer Vertrauen in Meinen Sohn Jesus. Er wird Sein Volk vor dem großen Schiffbruch des Glaubens retten. Es wird großen Schaden geben, aber der Sieg wird für die Gerechten sein.

Ich bin eure Mutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt. Entfernt euch nicht von der Wahrheit. Bleibt fest auf dem Weg, den Ich euch gezeigt habe. Vertraut auf Jesus, denn nur Er ist euer Weg, eure Wahrheit und euer Leben. In Ihm ist euer Trost und eure Erlösung. Kehrt euch Dem zu, der das Verborgene sieht und euch mit Namen kennt.

Glaubt fest an das Evangelium und lasst zu, dass die Worte Meines Jesus euer Leben verändern. Sucht Kraft im Gebet und in der Eucharistie. Nach dem ganzen Schmerz wird der Sieg kommen.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.